



NEWS LETTER N°14

2019

LE CONCOURS NATIONAL NORMAND A MAYENNE

Triste automne...

Faute de participants, les associations de race qui souhaitaient organiser une journée promotionnelle ce 22 octobre ont été obligées de la reporter... Il y avait peut-être un peu de découragement dans l'air...on peut le comprendre...

Cette journée est reportée, elle aura lieu au printemps...Il ne faut pas renoncer...

En attendant, il s'est passé beaucoup de choses, beaucoup de choses positives, c'est ce dont nous allons parler...



Une délégation composée de huit vaches et six éleveurs a fait le déplacement au Concours National Normand de Mayenne fin juillet.

L'élevage François de Douvrend, l'élevage Hébert de Tourville les Ifs, l'élevage Delamare d'Ectot l'Auber, l'élevage Lemaréchal de Ste Marguerite sur Fauville et l'élevage Taconet d'Auffay avaient fait le voyage.

La particularité de la délégation était qu'elle était (presque) constituée exclusivement de jeunes ce qui était une particularité dont on peut se réjouir et se féliciter, la relève est donc là et motivée...

Côté résultat, une troisième place en section pour Louisiane à l'élevage Hébert constitue la meilleure position pour la Seine-Maritime.

Mais nos jeunes éleveurs n'étaient pas là pour cela, c'est une bonne ambiance qu'ils sont venus chercher...

La Grande Championne, c'est Hamilton.

4 ans après son 1^{er} sacre en Mayenne à l'occasion du Régional des Pays de Loire en 2015, puis le SPACE en 2017 et les 2 derniers CGA de Paris, **Hamilton** obtient le prix qui lui manquait : Grande Championne du Concours National Normand. Cette fille d'ARANTILLY x REDONDO appartient au Gaec de la Bissonniere, en Sarthe. Elle a produit au cours de sa dernière lactation 11 182 kg de lait brut à 38.8 de TB et 36.4 de TA soit 11 725 kg en lait standard.



Un Concours Normand dans le cadre de la Fête du Cidre et de la Pomme a Caudebec en Caux

La seconde édition du Concours Normand de la Fête du Cidre et de la Pomme a Caudebec en Caux s'est tenu le 29 septembre dernier deux semaines après la Fête du fromage à Neufchâtel en Bray où une présentation Normande a eu lieu.

L'Association Normande a donc récidivé en lien avec les éleveurs habitués à participer aux concours cantonaux de Lillebonne et Notre Dame de Gravenchon, dont Patrick Lucas et Benoît Leber qui ont pris une part active au projet.

Cette fois, malgré un temps un peu maussade qu'il y a deux ans qui peinait à mettre en valeur la belle fête du Cidre et de la Pomme et la non moins belle ville de Caudebec en Caux, cinq éleveurs en race Normande et deux éleveurs en race Prim'Holstein avaient emmené respectivement 16 vaches et 4 génisses soit un total de 40 femelles qui ont également permis de faire concourir des enfants.

Côté résultats, c'est Stéphane Tougard qui s'impose en Normandes et Benoît Leber qui s'impose en Prim'Holsteins.

Un grand merci aux éleveurs, aux nombreux sponsors, à l'Association Prim'Team et surtout à la Municipalité de Caudebec en Caux qui finance en grande partie ce concours et qui a investi dans des installations pour l'attache des animaux.



Une Commission d'Enquête de l'INAO pour Le Bœuf Traditionnel de Race Normande

Nous vous le disons, les 20 et 21 juin derniers une Commission d'Enquête missionnée par l'INAO à la demande de son Comité Permanent s'est déplacée en Normandie pour venir se rendre compte sur le terrain de la pertinence de la mise en place d'un signe de qualité, la Spécialité Traditionnelle Garantie, pour mettre en valeur le Bœuf Traditionnel de Race Normande.

Ce fut une étape importante de l'instruction du dossier qui montre l'intérêt que lui porte l'INAO.

Pour cela des élevages seino-marins, dont celui de Xavier Lefrançois qui vient de se lancer dans la production de bœufs et celui de la famille Outrebon, des entreprises de transformation et de commercialisation de viande et un restaurateur ont été visités.

Le retour de cette Commission d'Enquête nous est parvenu le 23 septembre dernier, aucune remarque sur le fond n'est à relever, quelques précisions et assurances sont à apporter. C'est ce que nous allons faire au plus vite afin que ce dossier important pour notre territoire et la race Normande puisse aboutir en 2020 ou début 2021.



SEINE-MARITIME
LE DÉPARTEMENT



Téléphone : 02 35 59 22 00
Portable : 06 87 61 14 65
Mail: samuel.journee@littoral-normand.fr

Retrouvez nous sur Facebook
<https://www.facebook.com/normande.fr/>